
 

 
 

 

ASSEMBLEE GENERALE STATUTAIRE DU 16 MAI 2023 – 21h-22h 

Au Collège St Louis - Rue Magis – Merci 

 

Présent(e)s  Jassin Amkran, Monique Brichard, Jean-Claude Coumans, Olivier Dheur,   

  Jean-Paul Docquier, Serge Floëge, René-Marc Grayet,  

  Jean Jamar, Thérèse Jamin, Vincent Philippart, Lou Pipers,  

  Arsène Stassart et Nestor Streel et Marie-Louise Verlaine, avant l’AG. 

Excusé(e)s :  Yves Demeuse, William Malherbe, Olivier de Marneffe, Madeleine Dupont,  

 Joseph Fléron, Joëlle Henrion, Anne-Marie Meunier, Anne-Marie Veithen. 

Animation :  Olivier Dheur, président. 

Rédaction :  Lou Pipers.   

 

L’assemblée générale débute après avoir reçu M. Arsène Stassart, nommé directeur de la Médiacité. 

Avec les procurations, le quorum des voix est largement atteint. 

 

L’AG débute alors à 21h. 

Nous sommes contents de compter parmi nous la présence de Yassin Amkran, représentant le Service 

participation et relation avec les quartiers de la Ville de Liège, dont le rôle est de porter de l’aide au 

fonctionnement des Comités de quartier. 

 

A la demande d’une participante qui ne peut rester à l’AG, il répond à des questions et informe : 

. le 2/6 18h fête des voisins 

. le 3/6 12h-22h : fête en amercoeur 

. du 10 au 14/7 : 9h-16h : stage sur le thème de la nature 

. du 21  au 23/8 : 9h-16h : stage psychomotricité 3-6 ans : Boverie. 

On peut le contacter ; aussi, des affiches sont à disposition ; 

Il s’occupe des dossiers de subventions, ainsi que d’impressions demandées par les Comités de 

quartier. Mail de contact : comitesdequartier@liege.be 

Concernant les organisations d’événements, voir Murielle Geurts. 

Du coup, un membre du C.A. demande s’il est possible d’avoir un animateur pour notre stand à 

Retrouvailles début septembre 23.  

mailto:comitesdequartier@liege.be


Yassin Amkran fera le suivi. 

Une question est posée concernant la revue « Sillage » : Yassin enverra l’information au Comité de 

quartier, qui transfèrera. 

 

 Projets activités 2023 

 . la poursuite de la «vie » de la vitrine rue Grétry : photos/informations/… 

 . le suivi des dossiers en cours, tels que l’espace vert rue Lairesse,  

 les aménagements cyclables et de parking quais Churchill et Van Beneden, Marcelis, pour 

 alléger la circulation piétonne le long du Ravel, via le « ravel bis » : il reste un besoin 

 d’horodateurs sur ce parking, avec demande de gratuité pour les riverains.   

 . le suivi de l’Espace libéré par  le terminus du bus 4 : courriers aux autorités, réunions, 

 réflexions entre membres, …, lien avec Roland Léonard, échevin des travaux. 

 . Liens avec l’échevin Gilles Forêt : plan Canopée, passeurs d’arbres, semaine de l’arbre, gestion 

 des déchets, propreté dans le quartier, et mobilité, entre autres « assises des piétons » : 

 participation aux réunions d’information et de travail, partage de l’information. 

 . Concevoir et Distribuer un « toutes boîtes » dans le quartier (en général, 5000 imprimés) 

 . Projet de stand à Retrouvailles, de suivi des conséquences de la ligne de tram dans notre 

 quartier (fin de l’espace terminus 4, rue Natalis, autres lignes de bus, modification ligne 4, …) 

 . Toujours le petit-déjeuner Oxfam à St Louis. 

 . Echanges avec certaines écoles du quartier ; avec la Médiacité ; avec certaines associations… 

 . Rencontre plus « festive » avec les membres et sympathisants à l’occasion de la fin/ou du 

 début d’année.   

 . Soutien aux lieux d’exposition du Quartier. 

 . Poursuite de nos réunions plénières et de C.A. mensuelles, avec invités aux réunions plénières, 

 et parfois, selon certains dossiers, aux réunions de C.A. 

 . Envoi de courriels à plus de 400 personnes (membres, sympathisants, anciens invités à nos 

 réunions, service cohésion sociale de la Ville : invitations et pv des réunions mensuelles, 

 transmissions d’infos reçues de divers organismes, associations, services d’aide ou culturels. 

 . Liens avec notre Commissariat, à qui est à notre écoute et nous répond. 

 

 Activités 2022 

 . Les réunions, invités et thèmes :  

1. Avec notre échevin de la Mobilité, de la propreté, suite au tour de quartier effectué en 

2021 avec Monsieur Gilles Forêt, (Espace terminus bus 4,  traversées piétonnes  

dangereuses, rues dangereuses (pont de Huy, quai de la Boverie, …) trottoirs sales et avec 

déchets, et dangereux (quai du Longdoz, …,), …  

2. Avec Julien Huberlant, gestionnaire Médiacité, présent à toutes nos réunions. 

3. Avec Marie-Christine Gengoux, pour l’asbl Tal Lafi, rue Méan, organisme de formation. 

4. Avec Anne-Marie Veithen, urbaniste : réflexion sur la destinée de l’espace de l’ancien 

terminus du bus 4. 

5. Avec le Musée de la Métallurgie : visite de l’expo « Electri ‘cité » 

6. Avec Anne-Françoise Foccroule, directrice du Collège St Louis, qui nous accueille pour nos 

réunions : arrivée d’une bibliothèque, infos générales sur le Collège. 



 . Collaboration avec le Gracq Liège et le Gracq Basse-Meuse :  promenade à vélo avec des 

 étudiant(e)s de terminale de l’ESAS/Helmo, avec Lou Pipers, Bernard Gabriel. 

 . Tenue d’un stand à Retrouvailles, reprise des réunions de C.A., poursuivi de certains dossiers 

 d’urbanisme en cours. 

 . Peti Déjeuner Oxfam : avec Anne-Marie Veithen. 

 . Communications via la vitrine de quartier rue Grétry (Lou Pipers) (merci à Jean-François et 

 Lucie de la mettre à disposition du Comité).  Est restée en janvier 22, la maquette de ce qui 

 est prévu pour l’Espace ex Palmolive – Merci M. Léonard, merci l’ échevinat des travaux. 

 . Infos via le site  monquartierlelongdoz.net (merci Thérèse Jamin). 

 . Communiquer aussi, de temps en temps pour ne pas apporter de lourdeur aux destinataires, 

 des infos liées à des activités de quartier (par des associations, par des galeries, des musées, 

 des professionnels, …) , des infos de la Ville,  …  

 . Lien avec un dossier souci propriétaire-locataire 

 . Lien avec l’Université du troisième âge (visites), via un membre. 

 . Lien avec les Mains ardentes (brocante, non aboutie) 

 . Lien avec les FPS en recherche de lieu de fresque : finalement, autre lieu trouvé. 

 . Lien film de Comédie : pas de participants du quartier, finalement. 

 . Soutien exposition photos du Longdoz au Valdor. 

 . Nos éunions plénières mensuelles, ainsi celles du C.A. mensuelles. 

 . Les participations aux réunions infos de la Ville, aux réunions de travail (assises piétons), 

 … 

  

1/  Approbation du compte-rendu de l'AG du 2022  

 * Le P.V. est approuvé, avec une abstention, celle qui l’a rédigé.  
 

2/  Approbation de l'ordre du jour de l'A.G. 

 * L'ordre du jour est approuvé. Comme d’habitude, le Président anime. 
 

 3/ Présentation du rapport d’activités 2022 - Projets 2023 

  Voir plus haut 
 

 4/ Présentation des comptes 2022 et proposition  de budget 2023  

 Vincent Philippart, notre trésorier : il y a peu de cotisations, dont 1 professionnel, à 50 euros. 

 Il faut relancer les folders toutes boîtes, se faire connaître, sponsoriser notre stand à 

Retrouvailles, par exemple. 

 Q/Coût assurance ? R/au tarif fort jusque Août. 

 Q/changer de banque ? R/ça va se faire : voir Belfius ? aussi, avoir un seul compte… 

 RQ/pour Retrouvailles, voir soutien Uhoda ? 

 
  

 *** Comptes 2022 : Résultat : Mali de  - 717,85 euros.   

 Les entrées principales : + 394 euros de cotisations et 625 euros de subsides de la Ville de 

Liège (pour 2021) et les dépenses principales : - 886,31 euros d’assurance et 266 euros pour le 

stand à Retrouvailles.  Le petit déjeuner Oxfam, a engendré un bénéfice de 347,50 euros, qui a 

été versé intégralement à 0xfam. 



 Q/ Résultat négatif : on peut tenir combien de temps ? 

 R/1046 € sur le compte-vue, et 13.800 € sur le compte épar 

 
  

 



 

 * Au Budget 2023 : prévision modifiée, suite aux bonnes nouvelles liées aux assurances. 

 ***  Le budget pour l’année 2023 prévoit un résultat de – 99,42 euro 

 

 

           



 
 

5/ Rapport du Commissaire aux comptes   

  

 

RAPPORT du REVISEUR AUX COMPTES –AG 2023 – Comptes 2022.  

 

 
AM & Y Veithen & Demeuse <ruedouffet18@yahoo.fr> 
 

jeu. 11 mai 

22:32 

 

 

 
À moi, Olivier, Vincent, Serge, AM 

  
Bonsoir, 

 

vous trouverez en annexe le petit rapport aux comptes. En gros, tout est en ordre. 

Malheureusement, ni Yves ni moi ne saurons être présents pour l'AG ce mardi. Pouvez-

vous nous excuser?  

 

S'il n'y a pas d'autre candidat, je suis prête à rempiler pour une année... 

 

Bien à vous, 

A.Marie 

 

« Bonjour à tous,  

Voilà, comme les années précédentes, mes commentaires dans le cadre de ma tâche de réviseur 

des comptes de notre asbl. Comme je ne sais pas être présente physiquement, un membre 

du CA vous présentera mes quelques remarques. Je l’en remercie d’avance.  

Le trésorier a mis à disposition l'ensemble des pièces nécessaires au travail du réviseur des 

comptes: livret ING, factures et résumé des transactions sur le livret ainsi que le compte 

de l'exercice 2022, y compris le livret du compte d’épargne.  

En ce qui concerne les livrets, rien de particulier à signaler, ils semblent complets.  

En ce qui concerne les factures, elles sont toutes présentes, les dépenses réalisées par les 

membres pour l'organisation des événements divers de l'année sont toujours 

accompagnées de leur souche explicative et d'une brève description de l'activité, qui se 

retrouve dans les extraits de compte, ce qui facilite la lecture.  

Le nombre de membres diminue légèrement, mais trois entreprises ont cotisées, ce qui 

représente au total 394€ de rentrées.  

En ce qui concerne le compte de l’exercice 2022, il reprend le détail concernant l’activité du 

petit-déjeuner Oxfam, y compris une facture, qui devrait cependant être reprise avec les 

autres pièces justificatives et non se retrouver dans le livret de banque. Les titres des 

lignes ne sont pas très explicites. Peut-être faudrait-il les adapter : Recettes après 

paiements fournisseurs frais et artisanat Oxfam, Dépenses alimentaires Oxfam, 

Bénéfice Oxfam ?  

En ce qui concerne le compte d’épargne, il ne semble pas recevoir d’intérêts. Est-ce normal ?  



J’attire l’attention sur le fait que, même si les frais d’assurance devraient diminuer pour 2023, 

notre asbl restera en négatif en absence de rentrées financières plus importantes.  

Je reste à votre disposition si cela n'est pas clair.  

Bonne soirée à vous tous.  

A.-Marie Veithen. «  

 

*** Les comptes 2022 et la proposition de budget 2023 sont approuvés à l’unanimité, avec une 

abstention (celui qui a fait les comptes), et en tenant compte des demandes faites par 

rapport à la proposition de budget. 

 

6/ Modification des statuts : 

 Un groupe de travail parmi le C.A. et membres effectifs s’est penché sur la 

modification/refonte des statuts en vertu de la loi sur les associations ; la nouvelle proposition 

a été envoyée à tous les membres effectifs, les remarques intégrées. Merci à notre trésorier 

pour son travail. 

 *** La modification des statuts a été approuvée à l’unanimité par les membres effectifs 

présents et représentés (voir fin de document). 
 

7/ Décharge aux administrateurs et au commissaire aux comptes. 

 Tous les administrateurs sont reconduits pour 3 ans, c’est-à-dire jusqu’à l’AG statutaire de 

2026. 

 *** La décharge est donnée au commissaire aux comptes et aux administrateurs. 
 

8/ Appel aux candidatures pour le C.A. 

 Le nombre maximum d'administrateurs est fixé à douze; des candidats se présentent-ils ? 

 *** Non, il n'y a pas de nouveau candidat. 
 

9/ Admission, démission ou exclusion des membres du C.A. 

 Aucun membre n'est exclu du C.A., aucun membre n'est candidat au C.A. 

 

10/ Membres effectifs : démissions, candidatures 

 Il n’y a pas de candidature de membre effectif. 

 Deux membres effectifs démissionnent : Joëlle Henrion, et Olivier de Marneffe (qui est 

toujours intéressé par le Comité). 
   

11/ Election du nouveau conseil d’administration pour moitié – Sont sortants, et ré-éligibles, 

selon les statuts, Monique Brichard, Vincent Philippart, Lou Pipers. 



 * Ceux/Celles/ci sont ré-élu(e)s à l'unanimité. 

 * Tous les administrateurs sont reconduits pour 3 ans, c’est-à-dire jusqu’à l’AG statutaire 

de 2026. 

 * Les administrateurs actuels : Charles Bougard, Monique Brichard, Olivier Dheur (président), 

Serge Floëge (président d’honneur), Jean Jamar, Anne-Marie Meunier-Esquenet,  

 Vincent Philippart (trésorier), Lou Pipers (secrétaire). 
 

12/ Election d’un commissaire aux comptes pour les comptes 2023 lors de l’AG 2024 

 * La commissaire aux comptes concernant les comptes 2023 est élue : Madame Veithen. 
 

13/     Fixation des cotisations  

 *** L’assemblée décide d’augmenter les cotisations en 2024 : 

 - 12 euros (au lieu de 10 €) par personne 

 - 12 euros (au lieu de 6€-tarif social) par personne pensionnée-demandeur emploi-étudiant 

 - 50 euros par commerce 

 Décision unanime : une seule personne, LP, regrette l’abandon du tarif social, et que, de plus, 

 ces cotisants se trouvent face à une augmentation de 100 %. 

 *** Bien sûr, tout le monde est le bienvenu à nos réunions et le fait de ne pas cotiser n’est pas 

 un motif d’exclusion. 

 

14/   Divers 

 On va se concentrer cette année sur l’avenir de l’espace libéré la TEC à l’ancien terminus du 4 

 (les deux constructions -arrêt couvert et bancs et cabine pr chauffeurs y sont encore), ainsi 

 que la réalisation de deux panneaux actualisés qui parlent du quartier, la sécurité des usagers 

 faibles, et les travaux sur l’ancien site Palmolive. 

  
 

 

 

 

 

 

 

 



 



 



 

 



 



 



 

 



 



 
 

 

 


